

Deseos

Gema Gallardo Sánchez. Tesorera de la asociación fisio Educación asociacion@fisio educación.net | @lasgallardo

Es una época propicia para desear. El comienzo de un nuevo año, así como el inicio de un nuevo curso, me parecen periodos favorables para reflexionar y generar cambios para que los nuevos proyectos tomen forma.

Me gustaría ser un profesional sanitario autónomo. Me gustaría formar parte del desarrollo de un modelo de prestación de servicios en fisioterapia basado en el acceso directo o la auto-derivación del paciente. Este modelo debería ser seguro, efectivo y aceptable.

Según los expertos, este modelo sería posible. Sólo tenemos que poner de acuerdo a todos los que deben participar en el cambio: fisioterapeutas, médicos, gestores, políticos y usuarios de servicios. Aprovechando que algunas instituciones sanitarias, a nivel nacional, apuestan por este modelo, sus resultados tendrían que convencer a los gestores siempre y cuando demostrasen ser mejores en cuanto a calidad técnica de tratamiento y satisfacción del paciente. Aportar evidencia científica debe ser uno de los primeros objetivos del modelo, por eso establecer grupos de investigación y fomentar la publicación de sus resultados por parte de las

organizaciones profesionales es un requisito primordial para la implantación gradual del mismo. Existe evidencia científica disponible que apoya el acceso directo pero la investigación se ha realizado en Estados Unidos, Reino Unido, Australia y Holanda. Continuar con las campañas publicitarias que informan del trabajo del fisioterapeuta a la población y que apoyen el acceso directo, es otra de las acciones que sería muy útil. Nadie discute que el paciente debería tener algo que decir sobre su cuidado. Si continuamos mejorando nuestra formación universitaria y fomentamos la comunicación con el colectivo médico, dejando claro que queremos atender los procesos que están dentro de nuestro ámbito de competencias, no creo que los políticos se nieguen a modificar los requisitos legales que hagan posible mi modelo deseado.

Recopilar ideas por parte de todo el colectivo de fisioterapeutas para conocer todos nuestros deseos y fomentar soluciones creativas para hacer que se cumplan ayudaría a transformar nuestra realidad, por eso creamos una nueva sección de opinión en nuestra revista. Manda tu deseo y participa.